

grand peuple, il serait les armes parlantes de la devise "Gesta Dei per Francos". Le même emblème réunirait sous des cieux différents ceux qui doivent unir une même origine et une commune mission. Celui qui est le maître de l'espace et du temps et dont la foi fidèlement conservée, ferait de l'humanité entière les citoyens d'une même patrie, serait réjoui de voir, ô France! sur tes monuments flotter son étendard! Et souvent des lieux lointains, où un même esprit d'abnégation, un même besoin de sacrifice, dirigerait ces enfants de deux patries mais d'un même cœur, verraient arborer ce commun drapeau symbole de paix et d'amour; ce drapeau, leur commun dévouement à la cause de Dieu les a de longtemps portés à l'arborer en leur cœur et à vouloir l'implanter dans celui des peuplades qui sont l'objet de leur zèle apostolique.

DING ! DANG ! DONG !

Les nouvelles les meilleures et les plus agréables nous arrivent régulièrement de Monseigneur l'Archevêque. Sa Grandeur a présenté ses hommages et ceux de son diocèse à Sa Sainteté Pie X; Elle s'est dirigée ensuite à Vienne, où l'Empereur d'Autriche lui a gracieusement accordée une audience privée. Le compagnon de voyage de Monseigneur l'Archevêque, le Très Rév. Père Lacombe, l'infatigable missionnaire de l'Ouest, se porte à merveille.

Monsieur l'Administrateur du diocèse, le T. Rév. M. Dugas, V. G., avait pour hôtes ces jours derniers, Mgr. E. Legal, O. M. I., Evêque de Saint-Albert; Mgr. E. Grouard, O. M. I., Vicaire Apostolique de l'Athabaska et Mgr. G. Breynat, O. M. I., Vicaire Apostolique du Mc Kenzie et du Yukon. Ces trois vénérables prélats sont en route pour l'Europe où ils rejoindront à Liège notre bien-aimé Archevêque.

MAISON-CHAPELLE.— Les élèves séminaristes du Collège de Saint-Boniface pourront avoir leur pension à la Maison-Chapelle à raison de \$6 par mois. Le paiement devra se faire d'avance pour trois mois. Il serait à désirer que les élèves fissent leur application au moins quinze jours à l'avance.

AUX PRIERES.

Dame Elizabeth Lavigne, née Riché, décédée à Neche, Dakota N., et inhumée dans le cimetière de Saint-Boniface.

Nos sincères condoléances à son fils, le Rév. M. J. Lavigne, Curé de Neche, et aux autres membres de sa famille explorée.

R. I. P.